



学校教育目標

志高く



- 自律
- 協調
- 貢献

地域と共に未来を
創生する江中生

江南中の生徒は、これができます！

- Ⓐ朝ごはんをしっかり食べる。
- Ⓑ呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする。
- Ⓒ「ありがとう」「ごめんなさい」と言う。
- Ⓓ友だちをたくさんつくる。

12月の主な予定

1日(月)	くまなびスクール、後期人権旬間（～10日）
2日(火)	1、2年後期中間テスト2日目
3日(水)	人権朝会
4日(木)	新入生説明会、部活動休養日
8日(月)	第三者面談（～17日）
9日(火)	生徒会朝会
12日(金)	PTA常任理事会
15日(月)	くまなびスクール 部活動休養日
16日(火)	1年タグラグビー教室、学年朝会
18日(木)	読み聞かせ
19日(金)	1年スキーリン間学校説明会
22日(月)	くまなびスクール 部活動休養日
23日(火)	給食終了、大掃除
24日(水)	授業終了日、全校集会
25日(木)	冬季休業日～1月7日(水) 3年成績及び諸活動の記録通知書配付

1月初旬の予定

8日(木)	開校記念日（学校はお休みです）
9日(金)	授業開始、全校集会 給食開始、避難訓練 専門委員会、部活動休養日
13日(火)	県立特支高等部職業学科入学選考受付① 第3回中三実力テスト、部活動休養日 月曜日課、1、2年実力テスト

後期人権旬間

12月10日は世界人権デーです。1948年12月10日、世界人権宣言が国連総会で採択されました。これを記念して、1950年に毎年この日に記念行事を行うことが決議されました。これを受け、日本では、12月4日からの1週間を人権週間としています。本校では、今年度は今月10日(水)までを後期人権旬間としました。3日(水)は、人権集会といふことで、講師に埼玉県ユニセフ協会の金子さん、高橋さんにおいでいただき、映像を交えた講演をしていただきました。一人一人が子供の人権について、考えるきっかけにしてほしいと思います。

「人権感覚」という言葉があります。これをわかりやすく、「人権が守られている状態をよいとき、反対に人権が侵害されている状態に気付く」と感じ、だめだと感じる」という感覚のことです。それは、だめだと嫌なことはしない、自分が言われて嫌なことは言わない」ということを、全校朝会でお話をしました。ただし、気付かないままにしちゃうと、友達を傷つけてしまふ、とか、自分があざけられると嫌なことがあります。これが少しずつ減らして行くためには、付けて言つた言葉が相手をとても傷つけてしまう、といふ冗談で、これがしつかりした「人権感覚」を身に付けて言つたことです。あるとこで思いました。そういう場面で、「それはだめだよ」と言ひ合える、そんな学級、学年にならなければなりません。みんなの「調子に乗って」とか、「つい冗談で」という言葉が相手をとても傷つけてしまう、といふことです。江中生はとても過ごしやすい、居心地のいい場所になるはずです。

年内、学校に来るのはあと3週間です。1年の締めくくりをしっかりと、新しい年を迎える準備をしましょう。

熊谷市中学校音楽会・県北部東地区音楽会

1月5日(水) 熊谷市文化創造館「さくらめい」と太陽のホールで行われた熊谷市中学校音楽会に3年1組の生徒が学校代表として参加しました。会場では素晴らしい歌声を響かせてくれました。また、19日(水)は江南総合文化会館ピピアで県北部東地区音楽会に2年1組が出場し、こちらも素敵な歌声を披露してきました。



夢・未来熊谷ジュニア議会(中学生議会)

1月14日(金) 2年生の吉田さんと飯塚さんが夢・未来熊谷ジュニア議会に参加しました。議会は、熊谷市役所の議場で行われました。二人とも堂々とした態度で市長さんに質問していました。

赤ちゃんとのふれあい体験(3年生)

3年生の技術・家庭科(家庭分野)の授業で、赤ちゃんとのふれあい体験を実施しました。ボランティアでご協力いただいた地域の皆様には、大変ありがとうございました。



農業体験学習(1年生)

1月13日(木) 県立総合教育センター江南支所において、1日農業体験学習を行いました。充実した1日になりました。



職場体験学習(2年生) 11月11日(火)～13日(木)

市内の各事業所に分かれ、3日間様々な仕事を体験してきました。職業や働く事の意義、社会生活でのマナーなど貴重な経験をすることができました。



資源回収へのご協力ありがとうございました。